

López Obrador no cederá presidencia Alianza del Pacífico a Perú



Imagen de archivo/RHC

Ciudad de México, 15 may (RHC) El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, reiteró este lunes que no le entregará la presidencia pro tempore de la Alianza del Pacífico al Gobierno del Perú.

En su conferencia de prensa matutina en el Palacio Nacional respondió así a una pregunta al respecto, en la cual argumentó que no puede entregar la presidencia de la Alianza del Pacífico a Perú porque Dina Boluarte no es legal ni legítimamente mandataria de esa nación, sino una usurpadora.

Aseguró que en Perú están en contra de la voluntad del pueblo al imponer a Boluarte y de ella aceptar a pesar de tener conciencia de su situación violadora de la Constitución de su propio país.

Que la señora sepa, dijo, que en 2024 me jubilo, ya cierro mi ciclo y no voy a volver a participar en política, en nada, en respuesta a la acusación que le hace Boluarte, de injerencia política. Ella, volvió a enfatizar, está usurpando el cargo de presidenta de Perú, que le corresponde constitucionalmente a Pedro Castillo a quien tienen preso allá injustamente. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/322697-lopez-obrador-no-cedera-presidencia-alianza-del-pacifico-a-peru>



Radio Habana Cuba